

 Fecha:
 12/01/2025
 Audiencia:
 12.000

 Vpe:
 \$252.943
 Tirada:
 4.000

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:
 4.000

 Vpe portada:
 \$1.057.500
 Ocupación:
 23,92%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 14

Comienza renovación de Sesquicentenario, un nuevo pulmón verde para Ovalle

Con la instalación de la primera piedra, se dio inicio a las obras, las que darán un nuevo rostro a este emblemático lugar, acabando con más de 10 años de espera de la comunidad ovallina.

Fue un trabajo mancomunado con el municipio ovallino y la comunidad local, quienes valoran el cumplimiento en la materia del MIN-VU, acabando de esa forma con más de 10 años de espera. «La idea es recuperar este espacio, y con este proyecto estamos más que contentos como comunidad, para que los vecinos y los pobladores puedan ocupar este lugar», destacó José Luis Regodeceves, presidente de la JJ.VV de la Población Canihuante.

Por su parte, Ángelo Montaño, director regional de SERVIU, señaló que «estamos muy contentos de poder desarrollar este primer Parque Sesquicentenario. Son más de \$1.700 millones, donde



vamos a construir espacios de áreas verdes, sombreaderos, juegos infantiles y áreas culturales, que permitirán recoger otras actividades de la zona, cumpliendo el compromiso que teníamos con Ovalle de tener por fin un proyecto en ejecución a contar de este mes de enero».